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Сегодня челябинские дороги заполнили велосипедисты – южноуральская
столица присоединилась к международной акции «На работу на
велосипеде!». Ее главная цель – показать, что велосипед является не
только видом досуга, но и эффективной и экологичной транспортной
альтернативой. Красивый и позитивный проект поддержали и сотрудники
Группы компаний «МКС»: 20 мая самые активные из них приехали на
работу на велосипеде.

«Не важно, кем ты работаешь, ты можешь поехать на работу на велосипеде!» -
таков девиз международной акции, которая в этом году одновременно проходит
в более, чем 30 странах: США, Англии, Хорватии, Финляндии, Японии, Китае и др.
В этом году к масштабному эко-проекту активно подключились и российские
города, в том числе и Челябинск. По словам организаторов, 20 мая в
южноуральской столице на двухколесный транспорт пересели более 2 тысяч
человек.

О своем желании разбудить своих «железных коней» от зимней спячки заявили
и челябинские энергетики. Сегодня коллектив Группы компаний «МКС» приехал
на работу на велосипедах. Данной инициативе не помешало даже то, что
рабочий день энергетиков начинается в 8 часов утра: чтобы добраться на работу
в центр города, например, с северо-запада, многие сотрудники выехали в 7
часов утра.



«Мне пришлось выехать из дома в 7 часов утра, - поделился своими
впечатлениями руководитель проектов Евгений Баканов. – Я живу в поселке
«Залесье» возле Шершней, поэтому моя вело-дистанция стала одной из самых
длинных. Но я бывалый спортсмен и любые физические нагрузки мне только в
радость! Впечатления от поездки только положительные!»

«День начался невероятно позитивно! – рассказала начальник департамента по
связям с общественностью Мария Неволина. – Хотя накануне вечером я
немного переживала: я ни разу не ездила по этому маршруту на велосипеде,
дорога незнакомая. Но все оказалось не так страшно! Я ехала по тротуару,
пешеходы улыбались, автомобилисты вежливо пропускали на пешеходных
переходах, светило солнце. Всю дистанцию преодолела за 30 минут. Пожалуй,
даже быстрее, чем на автомобиле».

«Я второй год подряд участвую в этом проекте, и каждый раз получаю массу
положительных эмоций! – поделилась инженер-проектировщик Ангелина
Ангелова, приехавшая на работу с северо-запада. – Очень повезло с погодой! В
такое солнечное утро ехать на велосипеде – одно удовольствие!».

«Я сначала переживал, где припаркую свой велосипед в случае участия в акции,
- рассказал дизайнер Евгений Сац. - Но когда узнал, что в «Челябинск-СИТИ»
есть своя велопаркова, очень обрадовался. Сама поездка заняла у меня минут 7
– я живу в центре. Но мне было очень приятно проехаться в такое солнечное
утро по городским улицам, подышать чистым воздухом, зарядиться позитивом».

Всех энергетиков-велосипедистов в офисе ждал приятный бонус: порция
свежевыжатого апельсинового сока. Кроме того, масса сюрпризов ожидает
участников акции от координаторов проекта в Челябинске – общественного
движения «Дорогу велодорогам»: целая сеть магазинов и ресторанов
предлагает в этот день велосипедистам скидки.

И все же, как заявили челябинские энергетики, главный праздничный бонус –
это огромная порция позитива и адреналина, который получили все участники
акции. Велозабег состоялся! Впереди – дорога домой.
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